

## LA FONDATION DU MOUVEMENT KODIAK REMET 25 000\$ EN SOUTIEN AUX ACTIVITÉS DU SPORT ÉTUDIANT

**Amos, 1<sup>er</sup> octobre 2018 - La fondation du Mouvement Kodiak poursuit son soutien aux activités du sport étudiant de la Commission scolaire Harricana. Un chèque de 25 000\$ a été remis grâce au succès de la campagne de financement auprès de partenaires de notre communauté. Cette somme s'ajoute au 26 000\$ déjà reçu de la vente d'agrumes de 2017.**

Depuis bientôt 40 ans, l'organisation du sport étudiant à la commission scolaire Harricana repose sur le Mouvement Kodiak, une structure organisationnelle emblématique et reconnue à travers le Québec. La Fondation du Mouvement Kodiak a été créée dans le but de soutenir le programme sportif, en cas de besoin financier et de projets spéciaux.



De gauche à droit : Jean-Pierre Ayotte (trésorier de la fondation Kodiak), Marc Gosselin (président de la fondation Kodiak), Yannick Roy (directeur général CSH), Alain Albert (président Mouvement Kodiak) et Caroline Roy (coordonnatrice du Mouvement Kodiak)

- 30 -

Renseignements  
Johanne Godbout  
Secrétaire générale  
819 732-6561 poste 2268